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Save the date: Auftaktveranstaltung zur Nachhaltigkeitsstrategie 
 
For English version please see below 
 
 
Liebe Studierende der Goethe-Universität,  

im Namen des gesamten Präsidiums der Goethe-Universität laden das Nachhaltigkeits-
büro und ich Sie herzlich ein zur hochschulöffentlichen 

Auftaktveranstaltung zur Nachhaltigkeitsstrategie 
am 22.04.2024 von 13.00 bis 15.00 Uhr  

am Westend Campus in Casino 1.801 (Renate von Metzler-Saal). 

Im November 2023 haben der Senat und das Präsidium ein Nachhaltigkeitsverständnis für die 
Goethe-Universität verabschiedet, auf dessen Grundlage eine Nachhaltigkeitsstrategie ent-
wickelt wird. Die vergangenen Wochen wurden dazu genutzt, um für die fünf Bereiche 
Forschung, Studium und Lehre, Transfer, Betrieb sowie Governance strategische Nachhal-
tigkeitsziele mit den zuständigen Präsidiumsmitgliedern und Fachabteilungen zu erarbeiten, 
welche in die Strategieentwicklung einfließen werden.  

Bei der Auftaktveranstaltung wollen wir Sie über den aktuellen Zwischenstand informie-
ren und mit Ihnen ins Gespräch kommen: über den Strategieprozess – und die Möglichkei-
ten, Ihre Ideen und Ansätze im Rahmen von Nachhaltigkeitswerkstätten einzubringen, mit 
welchen wir im Sommersemester starten werden. Wir freuen uns auf den Austausch mit 
Ihnen bei Getränken und kleinen Speisen. 

Bitte melden Sie sich vorab per Mail bis zum 17.04.2024 zur Veranstaltung an: 
nachhaltigkeit@uni-frankfurt.de   

Weitere Informationen zum Programm erhalten Sie mit der Einladung.  

Mit freundlichen Grüßen 
Prof. Dr. Enrico Schleiff und das Team des Nachhaltigkeitsbüros 
  

13. März 2024 

mailto:nachhaltigkeit@uni-frankfurt.de


 

Seite 2 von 2 
 

 
 
 
 
 
Save the date: Sustainability Strategy Kick-Off Event  
 
 
Dear Goethe University students,  

On behalf of the entire Executive Board, the Sustainability Office and I herewith cordially 
invite you to the  

Sustainability Strategy Kick-Off Event, 
held on on April 22, 2024 from 13.00 to 15.00 

at Westend Campus, Casino 1.801 (Renate von Metzler Saal). 
The event is open to all Goethe University members. 

In November 2023, the Senate and the Executive Board passed an understanding of sus-
tainability for Goethe University, on the basis of which a sustainability strategy is cur-
rently being developed. As part of a process involving members of the Executive Board 
and specialist departments, the focus of the past few weeks has been on drafting strategic 
sustainability goals for the five areas of research, studies and teaching, transfer, opera-
tions, as well as governance – all of which will be incorporated into the strategy.  
 
At the kick-off event, we would like to inform you about where we currently stand in the 
strategy process, including ways to contribute your ideas and initiatives during upcoming 
sustainability workshops, which will start in the summer semester.  
 
To ensure we have enough to eat and drink for everyone, we kindly ask that you register 
no later than April 17, 2024: 
nachhaltigkeit@uni-frankfurt.de    
 
Please note that the event will be held in German. We kindly request that you to let us 
know upon registering if you require a translation. 
 
Further information, as well as the program, will be included in the invitation.  

With kind regards, 
Prof. Dr. Enrico Schleiff and the team of the Sustainability Office 
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